



# エスپー ESPO通信

vol.04



エスپー

この通信は高島の活性に向けての様々な動きを同じ相浦地区の方々との共有を目的としています

## ESPOは高島が「明るい未来の共有ができる、元気な有人島として存続すること」をコンセプトとしています



事業  
コンセプト  
5つの柱



産業活性



観光創造



環境・文化



ライフライン  
インフラ推進・防災



共生教育

## 高島での観光受け入れ！グランフィッシングの体現！ 7月～9月

高島にて観光の受け入れ兼内部的にはテスト事業を行いました！来られる方は高島のグランフィッシングを体験することが目的ですので、本気モードw 今の高島はしっかり自然体で楽しく受け入れが出来ていると感じます。今回はイタリアンの要素を入れたコースでしたが、漁師さんのストーリーと漁業体験があるので何でも出来てしまうなあと改めて感じました！料理に合わせた、ワインとのマリアージュも大成功です！



「グランフィッシング(Glamfishing)」は、高島の漁業を中心とした生活と歴史、文化、自然環境、食の魅力を表現することです



「また来たい！」「他の人間も連れてきたい」と仰って頂き、既存の体験観光と全く違うと、沢山のお褒めの言葉を頂きました！この一年でのたくさんの建設なご意見を踏まえ、地域のストーリーと人を繋いだこと内容を表現することが出来ました！通年の流れも見えた中で、販売事業化も一気に進めて行きます。

## 協働プロジェクト打ち合せ

7月2日

長崎県立大学地域創造学部と韓国忠南大学校建築工学科の皆さんとの協働プロジェクトの打ち合わせ！ESPOシャツもプレゼント！また高島に会いに来てくれてありがとう！



## 第6回 高島海岸クリーン作戦 8月3日



長崎県立大学の学生さんに高島の子供たち、そして今回は「海と山の交流事業」で来島した岐阜県高山市岩滝小学校の児童も加わり海岸沿いの清掃を行いました。

制作:(株)ACS

# 海と山の交流事業 6月～8月

佐世保市立相浦小学校高島分校(高島分校)と  
岐阜県高山市立岩滝小学校(岩滝小)



分校のみんなを高島分校の児童がお出迎え

【8月1日】岩滝小の児童10名と保護者13名の計23名がついに高島に来島。到着そうそうに番岳登頂。360度海が見渡せる絶景を堪能したのち、高島分校にて長崎の歴史の授業を受け、高島保育所の夏祭りに参加！その後岩滝の児童達は高島分校の児童達のお宅にホームステイしました。



番岳の頂上にて



高島分校で歴史の授業



保育所の夏祭り

## 紹介

岩滝小の児童が夏休みの課題で思い思いの高島を表現してくれています



今回の交流が丁寧に綴られたまさに“心のアルバム”とも言える素晴らしい仕上がりです。A-shop☆にて閲覧可能です！

【8月2日】ラジオ体操からは始まった2日目。mural art、岡山理科大学による科学の体験事業！お昼からはお楽しみのビーチでの海の交流事業と高島BBQ！夕方は漁師さんによるお魚教室と交流ちくわカレー作りと盛りだくさん。忘れられない笑顔をたくさん見られました。



海でのアクティビティ



海水浴場でBBQ



漁師さんのお魚教室

【8月3日】最終日は、朝から海岸クリーン作戦と長崎県立大学芳賀先生による環境の授業後に、お別れ会。そして、船が出航する時の「お別れの紙テープ」はいつ見ても感動的です。



環境の授業



高島の桟橋にて、しばしお別れです



海岸に流れ着いたシーグラスで作ったランプシェード



海岸に流れ着いたシーグラスと貝殻でシェルランプ

今度は来年1月岐阜県高山市で会うことを楽しみに、高島と山に友達も増えた、経験出来ないことばかりの最高の夏休みでした！

皆様のあたたかいご協賛・応援お待ちしております！

高島活性サポーター・賛助会員(企業・個人)絶賛募集中！！

お電話、メールまたはHP内の問い合わせフォームにてお問い合わせください

【電話番号】0956-48-5585 【メール】yusuke@acs-all.co.jp(重村宛)【ホームページ】<https://espo.jp/>



インスタやってます  
「takashima\_espo」  
で検索してください！